

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “**Peran Keluarga Dalam Memberikan Dukungan Sosial Pada Lansia Penderita Stroke Klien “E”**”. Fokus masalah pada penelitian ini adalah bagaimana peran keluarga dalam memberikan dukungan sosial terhadap lansia penderita stroke yaitu dukungan sosial yang merujuk kepada Tindakan seperti apa yang dilakukan anggota keluarga yang merawat lansia dalam memberikan bantuan kepada lansia, dukungan sosial yang seperti apa saja yang keluarga berikan dan hambatan apa saja yang dialami oleh keluarga dalam memberikan dukungan sosial kepada lansia penderita stroke. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana peran keluarga dalam memberikan dukungan sosial pada lansia, dukungan sosial yang seperti apa saja, dan apa saja hambatan dalam memberikan dukungan sosial. Metode penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis penelitian lapangan. Subjek penelitian yang diambil berjumlah lima subjek penelitian yakni Anggota keluarga yang merawat lansia penderita stroke. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu wawancara dan dokumentasi. Hasil penelitian yang diperoleh bahwa peran keluarga dalam memberikan dukungan sosial pada lansia penderita stroke cukup tinggi, dan membawa pengaruh yang sangat positif terhadap lansia ini karna dengan adanya dukungan sosial yang diberikan oleh keluarga membuat lansia penderita stroke menjadi lebih bersemangat, tidak putus asa, dan dapat meredakan emosi klien. Dan dari keempat macam dukungan sosial subjek penelitian berikan secara optimal yaitu dukungan emosional, dukungan nyata, dan dukungan instrumental. Adapun hambatan yang dialami oleh subjek penelitian yaitu datang dari lansia sendiri yang mana lansia sangat sulit dalam mengontrol emosi dan mudah sekali mengamuk, juga hambatan lain datang dari anggota keluarga yang lain yang selalu mengumbar janji tetapi tidak ditepati dan pekerjaan atau kesibukan lain. Dalam penelitian ini yang memberikan dukungan sosial pada lansia penderita stroke yaitu keluarga yang merawat lansia dari awal lansia terkena stroke sampai saat ini.

Kata Kunci : Peran Keluarga, Dukungan Sosial, Lansia Penderita Stroke